
臺北市立大安高級工業職業學校學生家長會 

106學年度第二次委員會會議記錄 
 

                      司儀：林虞庭  攝影：林國豐  記錄：余美臻 

 

開會時間：107年 2月 26日（星期一）下午 7時 30分 

開會地點：本校第ㄧ會議室（行政大樓二樓） 

主  席：劉會長青龍 

 

列席人員：陳校長貴生 謝理事長佳男 洪主任醒漢 黃主任俊偉 劉主任家豪 

廖主任啟良 林主任浥雰 許主任益財 蕭秘書銘宏 陳主任教官世明 

林主任俊岳 

 

壹、主席報告： 

一、報告出席人數，宣布會議開始 

    應到人數 35人 實到人數 31人（詳閱簽到表） 

二、確認議程：詳如提案討論 

三、主席致詞： 

  校長主任及各位委員好,很開心在剛過完年就和大家見面，在此跟大家

拜晚年，祝大家身體健康財源廣進，大家已經都拿到今天的會議資料，接

下來請校長為我們致詞。 

 

貳、校長致詞： 

  會長副會長家長委員好，不能免俗的與大家拜晚年，祝大家在新的一年事

事順遂闔家平安，我代表學校感謝家長會，謝謝各位上學期在學校運作、經費

與人力給我們很大的支持，在這次工科技藝競賽我們贏得 14 面金手獎，學生和

老師都很努力也很辛苦，除了學業大安高工也很重視學生閱讀，圖資處益財主

任將圖書館經營得有聲有色，也在寒假順利舉辦柬埔寨國際志工服務學習活動，

和實習處推動國際見習團等，另外進修學校學生利用軟體競賽透過特殊選才申

請進入中央大學，關於學測成績，55級分的同學有 11位，最高的成績是 62級

分，以上是簡單校務報告。 

 

參、提案討論： 

 

提案一：財務報告 

詳見附件 

 

提案二：各任務小組報告 

 冷氣小組： 



劉會長青龍：之前跟委員徵詢冷氣的安裝順序，多數委員贊成依繳款率來

安裝冷氣，是否要依此方式執行？ 

陳常委恪瑋：以安裝順序安裝是否是一個公平方式？我個人支持從高三開

始安裝，因為他們面對考試需要比較好的環境，是不是把機

會讓給高三？如果以全年級一起更換不是以班級，應該會比

較好掌控施工進程。 

林常委莉溱：是不是可以考慮先以不能使用的優先更換？其實有些班級的

冷氣還是可以使用。 

劉主任家豪：目前學校冷氣穩定度確實不高，總務處之前有跟家長會冷氣

小組開會，更換的先後順序很難預測，105學年度整年維修費

為 47萬，目前在維護上尋找老零件是最困難的問題。 

李委員景天：我個人建議依繳款率安裝，若是全班都繳費卻因為不是三年

級所以不能更換，是否不太恰當？ 

杜委員奕鋒：每年可能都有更換教室的問題，冷氣是否也要一起拆裝？ 

陳常委恪瑋：當初三聯單上寫明三年只收一次費用，所以我建議不要再發

一次，而且若要全校可以更換，其實每位學生不只需要繳一

千元。 

劉會長青龍：就我所知，校友會也願意協助，今天委員們提出的問題，在

冷氣小組會議時也都提出過；我們先在親師座談會當天努力

募款，讓家長們清楚了解目前的狀況，獲得家長認同與支持。 

林常委虞庭：我覺得如果要對外募款，我們應該要先落實使用者付費。 

林委員國豐：建議對樂捐募款者，公開表揚。 

決 議：依親師座談會當天募款結果再做進一步討論。 

 

提案三：                  （提案人：劉青龍會長） 

新版募款信封及募款信，若無意見將會開始印製。 

說 明：因應親師座談會當天募款活動需要印製募款信封及募款信，已擬

定草稿提供給各位委員，是否有需要修改？ 

決 議：無異議通過。 

 

提案四：                  （提案人：劉青龍會長） 

家長會下學期活動內容及分工(詳附件) 

說 明：下學期預定的活動內容及日期，提供給各位做活動的事前準備。 

決 議：規劃親師座談會當天的工作分配及分工以利募款活動的進行。 

 

提案五：                  （提案人：劉青龍會長） 

學校計畫製作大安娃娃，因經費有限希望家長會贊助。 

說 明：大安娃娃可重複性使用，可單獨站立亦可以穿戴操作。學校有活

動時可使用，男女生各一，一個製作金額二萬三千元。 

劉會長青龍：春節期間包一份紅包要給校方留守人員，但學校表示不方便

收，那我就以這份紅包指定捐款協助校方製作大安娃娃。 



決 議：無異議通過。 

 

肆、臨時動議：  

臨時動議一：                （提案人：劉青龍會長） 

畢業旅行需要一位委員協助學校會勘，因為是二年級的活動，希望以二年

級委員優先。 

說 明：畢業旅行時間為 4/30~5/3，履勘日期為 3/12，邀請家長會協助。 

投票結果：贊成人選由高三委員代表 0票，由高二委員代表 26票，由高一

委員代表 1票。 

決 議：由高二委員協助會勘。 

 

伍、主席結論：感謝校長、總務主任、學務主任全程陪我們完成委員會，時間

很晚了，謝謝大家今天的參與。 

 

陸、散會：晚上九時三十分 

註：本會議紀錄內容，因出席家長委員發言踴躍，僅摘要內容紀錄；如有疏漏

紀錄或有家長委員發言內容要求詳載，請於會議紀錄公告日起三日內，以

書面提示更正或補充。 

 


